

Hace 60 años

El Heraldo 19 de Junio de 1964

MOBILIARIO RECIBE LICEO DE HOMBRES

Por gestiones realizadas por el Rector del Liceo de Hombres don Gerardo Aravena Rivas, se está por recibir una segunda partida de mobiliario nuevo. A fines del año pasado, el Ministerio de Educación envió 200 mesas e igual número de sillas, que solucionó uno de los más apremiantes problemas para el presente año escolar. Recientemente el Director de Educación Secundaria ha oficiado al Rector comunicándole que se han mandado a confeccionar 200 nuevas mesas y sillas a la Barraca "Bocaz y Cía." De Chillán, destinadas al colegio.

RECOMIENZAN VACUNACIÓN CONTRA INFLUENZA A MAYORES DE 55 AÑOS

El Servicio Nacional de Salud ha señalado que en los meses de otoño e invierno se produce un aumento del número de casos de influenza, que puede ser de cierta gravedad en las personas mayores de 55 años o que padecen enfermedades crónicas del corazón, hipertensión arterial, diabetes, bronquitis y otras enfermedades broncopulmonares. Por este motivo recomienda a las personas comprendidas en estas circunstancias que deben vacunarse o revacunarse contra esta enfermedad, para lo cual pueden concurrir al vacunatorio respectivo.